

令和元年度 7月号 学校だより 「東中魂」

— 遠大なる理想 あふるる友情 不屈の闘志 —
【発行】 たつの市立龍野東中学校 校長 嘉ノ海仁士



ひがドラ

地道な努力！ 今後の成長のための土台を築こう！

期末考査、揖龍夏季大会が終わり、夏休みまであと約10日となりました。長期間の休みなので、楽しみでしようが、夏休みの過ごし方が、2学期以降の自分の生活につながってくると言っても過言ではありません。

さて、先日、ある本を読んでいると、竹に関する興味深い話を書いてありましたので、少し紹介します。

竹は種から芽を出すのに約4年間かかりますが、5年経過すると、6週間ほどで高さが10メートル以上に成長します。実は、竹は最初の4年間、土の中で茎をしっかりと張り巡らせ、その長さは100メートルを超えることもあるようです。このように、一見、短期間で成長したように見える竹も、見えない所でしっかりと土台を作ってからグンと成長していくのです。人間も粘り強く頑張り続けられれば、その地道な努力が、ある時、急成長することにつながることを教えてくれているような気がします。この夏休みは、自分自身の今後の成長のための土台をしっかりと築き、2学期に備えていきましょう。この夏休みの皆さんの頑張りを期待しています。



【7・8月行事予定】 ※予定変更の場合お許しください。SC（スクールカウンセラー相談日）

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
7/12	金	総務選挙	8/4	日	近畿総体(8/4～11)
13	土	西播総体			PTA 親睦ハレー 人権文化をすすめる市民運動中央大会
14	日	西播総体	5	月	あたご・ふれあい学級
15	月	海の日	6	火	東中部活動見学会・体験入部(～7)
16	火	SC	14	水	学校閉庁(～16)
17	水		17	土	全国総体(8/17～25)
18	木	2学期学級役員選出 大掃除	19	月	全校登校日
19	金	終業式 全校集会	20	火	オープンハイスクール(8/20～8/23)
20	土		23	金	県新人水泳大会(～24)
21	日	沢田夏まつり(吹奏楽)	27	火	西播新人陸上大会
22	月	地区懇談会 県総体抽選会	28	水	揖龍新人水泳大会
23	火	地区懇談会			
24	水				
25	木	県総体(～30) ノーゲーム・ノースマホデー			
26	金				
27	土				
28	日	西播吹奏楽コンクール			
29	月	あたご・ふれあい学級			
30	火				
31	水	中学生サミット			

「夏休み龍東チャレンジ教室」開催日

- ★1年：7/24、7/31、8/7、8/21、8/28
8:00～10:00(北館：2階会議室)
- ★2年：7/23、7/30、8/2、8/9、8/21、8/26、8/30
8:00～10:00(本館：パソコン室)
- ★3年：7/22、7/23、7/24
9:00～11:00(本館：図書室)

《9月の主な行事》2日(月)始業式、夏休み明けテスト 3日(火)夏休み明けテスト
5日(木)PTA合同委員会 14日(土)第53回体育祭 28日(土)・29日(日)揖龍新人大会
※夏休みの「ノー部活動デー」は、部によって設定日が異なります。

【生徒の活躍：上位成績の紹介】

※今回掲載できなかった成績は次号で紹介します。

○揖龍中学校陸上競技大会

男女総合3位	女子総合3位
・1年男子100m 2位：森高智之	・2年女子100m 2位：野田咲希
・3年男子100m 3位：香山敦由	3位：西口奈佑
・共通男子800m 1位：森本智星	・共通女子800m 2位：宮本麻鈴
3位：植月俊太	2位：宮本麻鈴
・共通男子1500m 2位：森本智星	・共通女子100m H 1位：大塚満香子
3位：植月俊太	・共通女子4×100m R 3位：
・共通男子4×100m R 1位：	宇田川青空・金谷さくら・松本瑞葉・大塚満香子
中川萌人、森本智星、梅田綾斗、香山敦由	・低学年女子4×100m R 2位：
・共通男子走幅跳 2位：梅田綾斗	野田咲希・正野心愛・植田楓・西口奈佑
・共通男子三段跳 1位：梅田綾斗	・共通女子走高跳 2位：森本紬心
	・共通女子走幅跳 1位：大塚満香子

○第14回たつの市民体育大会

バスケットボール女子の部：準優勝

6/13 わくわくオーケストラ教室(1年生)

朝7時の集合時間に1年生全員180名が揃いました。素晴らしいことです。午前中、県立芸術文化センターで、プロのオーケストラによる生演奏を聴きました。

午後からは、県立人と自然の博物館に行き、自然環境等について学びました。

■「……わくわくオーケストラでは、たくさん楽器について知ることができたと思います。バイオリンやフルートなど前から知っていたものやバスやティンパニーなど知らないものもありました。1つ1つ音を聴けたのはとても大切な経験だと思います。生の演奏を聴いて、私はすごいなと思いました。特に『スター・ウォーズ』のメインタイトルは聴き覚えのある曲だったので、機械から出る音と生のオーケストラの音はすごい違うんだなと思いました。フィランディアは最初に想像していた曲とは全然違ったので驚きました。……私は、音楽が苦手で、あまり好きではありません。でも、今回のわくわくオーケストラ教室に行くと、楽器のこと、生の音楽のことを知りました。知れば知るほど、もっと音楽が好きになれるのかなと思うと、少し音楽について調べてみようかなと思いました。」

■「人と自然の博物館では、多くの学んだことがありました。一つ目は兵庫県の自然についてです。県木や生えている植物を知ったり、阪神淡路大震災の事を知ったり、兵庫県は日本の縮図とよばれていることを知ったりしました。自分が住む兵庫県がもっと好きになったような気がします。2つ目は、班で協力することの大切さと楽しさです。席替えをしたばかりで『上手くいくかな』と不安に思っていたけど、当日は班の人たちとミッションをクリアしていったり、スケッチをしたりしてとても楽しかったです。班の人たちと協力できたからこそ、クリアできたんだなと思うと、人と協力することはとても大切なことなんだなと思いました。最初、不安に思っていたこともすぐに消えていきました。また、班で協力することがあっても、このメンバーなら大丈夫と思えました。……」

6/26 龍東醤油づくりの仕込み完了!(2年生)

ヒガシマル醤油研究所員の方をお招きし、2年生全クラスを対象に、醤油の仕込みを行いました。半年後には、手作りの「龍東醤油」が完成する予定です。

さて、どんな味になっているのか楽しみです。

■「醤油は時間をかけてできることを知り、醤油を作るのは大変なんだとわかりました。醤油を作るには、その前にいろいろなものを用意することを知り、大変だなと思いました。」

■「ブツブツでゴツゴツな物体が浮かんでいて、あれが醤油になるとは、まだ思えません。これからあれが醤油になっていく姿を見られるのが楽しみです。自分の当番はしっかり行けるようにしたいです。」

■「醤油がどのように作られるのかがよくわかりました。自分たちの作った醤油が半年後には出来上がっているという楽しみでいっぱいです。自分の攪拌の仕事がくるのが11月だけれど、しっかり攪拌して、おいしい醤油が作れるように頑張ります。」

■「淡口醤油づくりの仕込みなどの方法が知ることができて良かったです。醤油を作るのに、ものすごい時間がかかるなんて知りませんでした。」